
ご意見をいただきました〈平成31年 4月分〉 
 
院内に設置しております「意⾒箱」に、4⽉にいただきましたご意⾒、ご要望等でございま

す。貴重なご意⾒、ご提案等誠にありがとうございます。 

 
ご意見 1 
総合病院がなくなると耳にしましたが、本当でしょうか？ 
私は当病院にはたいへん助けてもらっています。 
なくなったら本当に困ります。 
先生がとても良い先生ばかりで、いつも助けていただいています。 
回 答 
土岐市立総合病院をご利用いただきまして誠にありがとうございま
す。 
また、貴重なご意見をいただきましてありがとうございます。 
ご心配をおかけしまして誠に申し訳ございません。 
また、あたたかいご意見をいただきましてありがとうございます。 
地域の皆さんに医療を提供する体制を堅持するために、引き続き取
り組んでまいりますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたし
ます。 


